

## Petrer invertirá 402.000 euros en la mejora de los polígonos industriales de Salinetas y Guirney

07/06/2023



Imagen de archivo de una actuación en el Polígono Salinetas.

Nueva inversión en los polígonos de Petrer. El concejal de Desarrollo Económico de Petrer, **David Morcillo**, ha anunciado la inyección de 402.000 euros para la renovación y mejora de los polígonos industriales de Salinetas y Guirney. Además, el edil ha destacado la bajada histórica del paro en la ciudad, por debajo de los 3.000 desempleados según los datos de Labora del último mes, ha dicho que **“no había un dato de paro tan bajo desde 2005”**.

En el polígono de Salinetas, con una inversión de 210.123 euros de los que 165.518 proceden de una subvención del IVACE, destaca la creación de un nuevo aparcamiento, mejoras en la iluminación y el ajardinamiento de la calle Arenal. Asimismo, se añadirá

un carril bici y se reforzará la seguridad con la instalación de una cámara adicional de CCTV. El aparcamiento, cuyo objetivo es mejorar la capacidad de estacionamiento de la zona, contará con un perfilado de terreno, aplicación de emulsión asfáltica, mezcla bituminosa y la inclusión de marcas viales y señales de tráfico para una correcta delimitación y uso. También se colocarán bancos y papeleras selectivas.

En cuanto a las actuaciones en el polígono industrial del Guirney, con una inversión de 192.419 euros, de los que 159.243 están subvencionados por el IVACE, la actuación se centrará en la avenida Presbítero Conrado. Se reemplazará todas las luminarias y algunos báculos por tecnología LED más eficiente, se realizará una

mejora viaria y de la zona de aparcamiento en la FASE 2 de la avenida. Esto incluirá la reordenación del espacio de estacionamiento, la mejora de la accesibilidad vial y la continuidad de las aceras y recorridos peatonales. También se llevará a cabo la regeneración de jardineras, aceras, rebajes y reasfaltados necesarios. Además, se

realizará una mejora de las zonas verdes y se procederá a la reposición de la señalización horizontal vial, lo que incluye repintar pasos de peatones, líneas de delimitación de carril, límites de velocidad, entre otros, con el objetivo de mejorar la seguridad tanto para los vehículos como para los peatones.